

# Kapolres Lombok Utara Awali Kepemimpinan dengan Langkah Cepat dan Sentuhan Humanis

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 17:43



Lombok Utara NTB – Setelah resmi dilantik sebagai Kapolres Lombok Utara oleh Kapolda NTB, AKBP Agus Purwanta, S.I.K., langsung bergerak cepat untuk meninjau berbagai aspek operasional Polres Lombok Utara. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, ( 16/1 ) didampingi oleh sejumlah pejabat utama Polres, termasuk Kabag, Ops, Kabag Log dan Kasi Propam Polres Lombok Utara.

Dalam kunjungannya, AKBP Agus menyusuri setiap ruangan, mulai dari ruang kerja Kabag, Kasat, hingga kantor pelayanan publik. Inspeksi ini bertujuan untuk memastikan kesiapan fasilitas, sumber daya manusia, dan pelayanan yang diberikan kepada masyarakat. Langkah ini menegaskan komitmen Kapolres baru untuk meningkatkan kualitas kerja kepolisian di Lombok Utara.

“Pelayanan publik yang maksimal adalah prioritas utama kami. Kami ingin memastikan setiap ruangan dan fasilitas di Polres ini mendukung operasional yang profesional dan humanis,” ujar Kapolres Agus di sela-sela kunjungannya.

Tidak berhenti di sana, Kapolres Agus juga menyempatkan diri mengunjungi ruang tahanan Polres. Dalam interaksi langsung dengan para tahanan, ia menyampaikan nasihat yang menyentuh dan membangun semangat. Dengan pendekatan penuh empati, Agus mengajak para tahanan untuk introspeksi diri dan mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat dengan kehidupan yang lebih baik.

“Saya berharap kalian menjadikan masa ini sebagai pelajaran berharga. Segera benahi diri dan tunjukkan bahwa kalian mampu menjadi bagian dari masyarakat yang baik dan bermanfaat,” pesan Kapolres Agus kepada para tahanan.

Langkah awal yang diambil AKBP Agus Purwanta ini tidak hanya mencerminkan komitmen terhadap peningkatan kualitas internal Polres, tetapi juga menggambarkan pendekatan humanis dalam menjalankan tugas kepolisian. Sikapnya yang terbuka dan peduli terhadap semua lapisan masyarakat, termasuk mereka yang sedang menjalani proses hukum, menjadi harapan baru bagi Lombok Utara.

Kehadiran AKBP Agus Purwanta sebagai Kapolres Lombok Utara diharapkan dapat membawa perubahan positif, baik dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat maupun mendorong terjalinnya hubungan harmonis antara Polri dan warga. Dengan semangat baru ini, Lombok Utara siap menyongsong masa depan yang lebih aman, nyaman, dan inklusif. (Adb)